

<p style="text-align: center;">DONA FOUNDATION (FONDATION DONA)</p> <p style="text-align: center;">Statuts</p> <p style="text-align: center;">du 20 janvier 2014</p>	<p style="text-align: center;">DONA FOUNDATION (FONDATION DONA)</p> <p style="text-align: center;">Statutes</p> <p style="text-align: center;">dated January 20, 2014</p>
<p style="text-align: center;">I NOM, SIEGE, OBJET ET CAPITAL DE LA FONDATION</p>	<p style="text-align: center;">I NAME, SEAT, PURPOSE AND CAPITAL OF THE FOUNDATION</p>
<p style="text-align: center;">Article 1 – Nom</p>	<p style="text-align: center;">Article 1 – Name</p>
<p>1.1 Sous la dénomination "DONA Foundation" ("Fondation DONA") (la "Fondation") est constituée une fondation indépendante à but non lucratif au sens des articles 80 et suivants du Code civil suisse ("CC").</p> <p>1.2 La Fondation est inscrite au Registre du Commerce du Canton de Genève et est placée sous la tutelle de l'Autorité fédérale de surveillance des fondations ("Autorité de surveillance").</p>	<p>1.1 There exists under the name "DONA Foundation" ("Fondation DONA") (the "Foundation") an independent non-profit foundation within the meaning of Articles 80 et seq. of the Swiss Civil Code ("CC").</p> <p>1.2 The Foundation is registered with the Register of Commerce of the Canton of Geneva and placed under the supervision of the Swiss Supervisory Board for Foundations (the "Supervisory Authority").</p>
<p style="text-align: center;">Article 2 – Siège</p>	<p style="text-align: center;">Article 2 – Seat</p>
<p>Le siège de la Fondation est à Genève, Suisse.</p>	<p>The seat of the Foundation is Geneva, Switzerland.</p>
<p style="text-align: center;">Article 3 – But</p>	<p style="text-align: center;">Article 3 – Purpose</p>
<p>3.1 Le but de la Fondation est d'assurer la gestion, le développement de logiciels et d'autres services stratégiques pour la coordination technique, l'évolution, l'application et d'autres usages dans l'intérêt public à travers le monde de la Digital Object Architecture ("DO Architecture"), y compris ses extensions logiques et suites, avec la mission de promouvoir l'interopérabilité parmi des systèmes d'information hétérogènes, étant prévu que les composantes de la DO Architecture vont s'étendre avec le temps et que de nouvelles méthodes de promotion de l'interopérabilité seront développées pour en améliorer la fonctionnalité.</p>	<p>3.1 The purpose of the Foundation is to provide management, software development and other strategic services for the technical coordination, evolution, application and other use in the public interest around the world of the Digital Object Architecture ("DO Architecture"), including its logical extensions and follow-ons, with a mission to promote interoperability across heterogeneous information systems, it being anticipated that the components of the DO Architecture will grow over time and that new methods for promoting interoperability will be developed to enhance its functionality.</p>

<p>3.2 Dans le cadre de son but, la Fondation doit administrer et maintenir l'exploitation stable du Global Handle Registry ("GHR"), une composante-clef de la DO Architecture, et autoriser et coordonner l'administration du GHR avec de nombreux correspondants dans le monde entier en tant que Multi-Primary Administrators ("MPAs"), y compris des organisations internationales comme l'Union Internationale des Télécommunication ("UIT"), des Etats et des organismes privés. La Fondation aura par principe de nombreuses parties prenantes et, sous réserve des règles du droit suisse applicable aux organisations à but non lucratif, ne sera pas contrôlée par un ou plusieurs gouvernements.</p> <p>3.3 Le Fondateur de la Fondation se réserve le droit de modifier le but en vertu de l'article 86a CC.</p> <p>3.4 Dans les limites de son but tels que définis dans les présents Statuts, la Fondation peut entreprendre toutes initiatives et démarches en Suisse et à l'étranger.</p> <p>3.5 Dans l'accomplissement de son but et ses activités, la Fondation doit principalement se concentrer sur les aspects scientifiques, techniques, architecturaux, ainsi que sur la performance de la DO Architecture et son application, de même que ses extensions logiques et ses suites. La Fondation ne doit pas aborder des problématiques qui sont intrinsèquement politiques ou qui impliquent des questions de politiques publiques, mais peut soumettre ces problématiques pour résolution ou conseil à d'autres organismes appropriés nationaux ou internationaux pour examen, en conformité avec les désirs du Fondateur.</p> <p>3.6 La Fondation aura le statut d'une fondation à but non lucratif.</p>	<p>3.2 Within its purpose, the Foundation shall administer and maintain the stable operation of the Global Handle Registry ("GHR"), a key component of the DO Architecture, and shall authorize and coordinate the administration of the GHR with multiple parties around the globe known as Multi-Primary Administrators ("MPAs"), including international organizations like International Telecommunication Union ("ITU"), as well as individual countries and private organizations. The Foundation shall be multi-stakeholder in character and, except as otherwise required by Swiss law applicable to non-profit organizations, shall not be under the control of one or several governments.</p> <p>3.3 The Founder of the Foundation reserves its right to modify the purpose pursuant to Article 86a CC.</p> <p>3.4 Within the limits of its purpose as defined herein, the Foundation may take any steps in Switzerland and abroad.</p> <p>3.5 In carrying out its purpose and activities, the Foundation shall focus primarily on scientific, technical, architectural, and performance aspects of the DO Architecture and its application, as well as its logical extensions and follow-ons. The Foundation shall not address issues that are inherently political or that involve public policy issues, but may convey such issues for resolution or advice to other appropriate domestic or international bodies for consideration in accordance with the wishes of the Founder.</p> <p>3.6 The Foundation shall have the status of a non-profit foundation.</p>
<p>Article 4 – Moyens financiers</p>	<p>Article 4 – Financial Means</p>
<p>4.1 Le Fondateur dote la Fondation d'un capital initial d'un montant de CHF 50'000 en espèces.</p> <p>4.2 Le montant de ce capital peut être augmenté à tout moment par d'autres allocations du Fondateur ou d'autres personnes.</p>	<p>4.1 The Founder shall endow the Foundation with initial funds in an amount of CHF 50,000 in cash.</p> <p>4.2 The amount of the funds can be increased at any time by other allocations of the Founder or other persons.</p>

<p align="center">II ORGANISATION DE LA FONDATION</p>	<p align="center">II ORGANIZATION OF THE FOUNDATION</p>
<p align="center">Article 5 – Organes de la Fondation</p>	<p align="center">Article 5 – Organs of the Foundation</p>
<p>Les organes de la Fondation sont les suivants: - Le conseil de la Fondation (le "Conseil"); et - L'organe de révision.</p>	<p>The organs of the Foundation are: - the Board of Directors of the Foundation (the "Board"); and - the Auditors.</p>
<p align="center">A. Conseil de Fondation</p>	<p align="center">A. Board of the Foundation</p>
<p align="center">Article 6 – Composition du Conseil</p>	<p align="center">Article 6 – Composition of the Board</p>
<p>6.1 Le premier Conseil est composé d'un minimum de 5 membres désignés par le Fondateur. Le nombre maximum de membres du Conseil peut être augmenté jusqu'à 25 membres au plus.</p> <p>6.2 Chaque membre du Conseil devra posséder la formation technique nécessaire et l'expertise pour réaliser le but de la Fondation.</p> <p>6.3 Les membres du Conseil agissent bénévolement et ne peuvent prétendre qu'à l'indemnisation de leurs frais effectifs et raisonnables et de leurs frais de voyage. Pour les activités autorisées par le Conseil qui excèdent le cadre usuel des fonctions du Conseil, chaque membre du Conseil peut recevoir une indemnisation appropriée.</p>	<p>6.1 The initial Board shall consist of a minimum of 5 members designated by the Founder. The maximum number of Board members may be increased up to at most 25 members.</p> <p>6.2 Each of the Board members shall have relevant technical background and expertise to carry out the purpose of the Foundation.</p> <p>6.3 The Board members act voluntarily and may only be compensated for their reasonable actual costs and travel expenses. For activities authorized by the Board that exceed the usual Board functions, each Board member may receive appropriate compensation.</p>
<p align="center">Article 7 – Compétences du Conseil</p>	<p align="center">Article 7 – Competences of the Board</p>
<p>7.1 Le Conseil est l'organe suprême de la Fondation. Il peut prendre des décisions sur toutes les affaires qui ne sont pas expressément attribuées à d'autres organes par les présents Statuts ou le Règlement de la Fondation. Le Président du Conseil doit être élu en appliquant un principe de rotation, pour une période prévue dans le Règlement.</p> <p>7.2 En particulier, le Conseil sera en charge de:</p> <ul style="list-style-type: none"> a) la haute direction de la Fondation et l'adoption de toutes les directives nécessaires; b) l'adoption du Règlement et autres documents relatifs à l'organisation de la Fondation; 	<p>7.1 The Board is the supreme organ of the Foundation. It may decide upon all matters which are not expressly conferred to other organs by these Statutes or the By-Laws of the Foundation. The Board shall have a rotating Chair elected to serve for the period fixed in the By-Laws.</p> <p>7.2 In particular, the Board shall be in charge of:</p> <ul style="list-style-type: none"> a) the overall management of the Foundation and the issuing of all necessary directives; b) the issuance of By-Laws and other organizational documentation of the Foundation;

<p>c) l'élection des membres du Conseil ainsi que l'élection du Président du Conseil, sous réserve des dispositions des présents Statuts et du Règlement;</p> <p>d) la détermination de l'organisation de la Fondation;</p> <p>e) la nomination et la révocation des personnes chargées de la gestion et de la représentation de la Fondation;</p> <p>f) la haute surveillance des personnes chargées de la gestion de la Fondation, en particulier quant à leur respect de la loi, des présents Statuts, du Règlement, et d'autres directives;</p> <p>g) l'organisation de la comptabilité, le contrôle financier et des systèmes de planification financière telle que requise pour la gestion de la Fondation;</p> <p>h) l'approbation des comptes annuels;</p> <p>i) la nomination de l'organe de révision;</p> <p>j) l'engagement à et la direction des activités opérationnelles nécessaires pour réaliser le but, y compris:</p> <p>i) la conclusion et l'implémentation de contrats avec des tiers pour la gestion et la licence de droits de propriété intellectuelle ("IPR"), tel que nécessaire pour réaliser le but et, en particulier, pour exploiter le GHR;</p> <p>ii) l'attribution de qualifications et de licences à tous les MPAs afin de leur permettre de fournir des services d'enregistrement dans le cadre du GHR;</p> <p>iii) l'établissement de politiques et de procédures pour assurer la fourniture efficace, fiable et ouverte de services d'enregistrement du GHR par les MPAs;</p> <p>iv) au moment jugé propice par le Conseil, la formation d'un groupe de coordination pour lequel la Fondation agira comme membre fondateur. Les membres de ce groupe consisteront en chaque MPA autorisé et reconnu pour fournir des services d'enregistrement dans le cadre du GHR; et</p> <p>v) l'adoption et le maintien de principes et de procédures qui requièrent de la part de tous les participants au travail de la Fondation, et d'autres groupes de travail directement apparentés, de se conformer au droit de la concurrence.</p>	<p>c) the election of the members of the Board and the Chair of the Board, subject to the provisions of these Statutes and the By-Laws;</p> <p>d) the determination of the Foundation's organization;</p> <p>e) the appointment and dismissal of persons entrusted with managing and representing the Foundation;</p> <p>f) overall supervision of the persons entrusted with managing the Foundation, in particular with regard to compliance with the law, these Statutes, the By-Laws, and other directives;</p> <p>g) the organization of the accounting, financial control and financial planning systems as required for management of the Foundation;</p> <p>h) the approval of the annual financial statements;</p> <p>i) the appointment of the Auditors;</p> <p>j) the undertaking of and management of operational activities needed to carry out the purpose, including:</p> <p>i) entering into and implementation of agreements with third parties for management and licensing of intellectual property rights ("IPR"), as necessary to carry out the purpose and, in particular, to operate the GHR;</p> <p>ii) credentialing and licensing all MPAs to enable them to provide registry services as part of the GHR;</p> <p>iii) the setting of policies and procedures to assure the efficient, reliable and open provision of GHR registry services by MPAs;</p> <p>iv) at such time as may be deemed appropriate by the Board, the formation by the Foundation – acting as the founding member – of a coordination group whose members will consist of every MPA authorized and in good standing to provide registry services as part of the GHR; and</p> <p>v) the adoption and maintenance of policies and procedures that require all participants in the work of the Foundation and other directly related work groups to comply with applicable anti-trust and competition laws.</p>
--	--

<p>7.3 Les membres du Conseil doivent participer aux comités du Conseil suivants selon leurs domaines d'expertise:</p> <ul style="list-style-type: none"> a) Le comité de finance; b) Le comité d'audit; et c) Tout autre comité supplémentaire que le Conseil peut établir. <p>7.4 Les comités établis en vertu de l'Article 7.3 ci-dessus n'interviennent qu'à titre consultatif et exécutent des travaux préparatoires pour le Conseil alors que la prise de décision reste de la seule compétence du Conseil.</p> <p>7.5 Le Conseil peut désigner des organisations spécifiques pour assister en qualité d'observateurs; ces désignations, et le retrait de ces désignations, doit avoir lieu par un vote du Conseil.</p>	<p>7.3 The Board members shall participate in the following Board committees according to their area of expertise:</p> <ul style="list-style-type: none"> a) Finance Committee; b) Audit Committee; and c) Such additional committees as the Board may establish. <p>7.4 The Committees established in accordance with Article 7.3 above may only act in an advisory capacity and perform preparatory work for the Board, whereas decision-making remains in the sole competence of the Board.</p> <p>7.5 The Board may designate specific organizations to be observers, and such designations, as well as the retraction of such designations, shall be by a formal vote of the Board.</p>
<p>Article 8 – Continuité du GHR</p>	<p>Article 8 – Continuity of GHR</p>
<p>8.1 La Fondation conclura des accords appropriés avec des organisations dignes de confiance et internationalement reconnues, dont l'UIT, afin que le fonctionnement continu et sécurisé du GHR soit assuré au cas où la Fondation devrait être temporairement ou définitivement hors d'état d'administrer le GHR.</p> <p>8.2 Afin d'implémenter des mesures dans l'esprit de l'alinéa précédent, la Fondation peut notamment envisager ce qui suit :</p> <ul style="list-style-type: none"> (a) conclusion et implémentation d'accords avec une partie digne de confiance et internationalement reconnue qui prévoient les procédures nécessaires afin que telle partie puisse agir comme administrateur intérimaire du GHR ou qu'elle puisse conseiller le Conseil et les autorités sur l'implémentation de mesures techniquement raisonnables pour l'opération continue du GHR, sous réserve du respect des dispositions légales applicables (une telle entité de confiance étant nommée l'" Administrateur intérimaire"). (b) ouverture d'une compte de consignation auprès d'une tierce partie de confiance et dépôt des droits de licence sur l'IPR, la technologie et les logiciels utilisés en quelque moment que ce soit par la Fondation pour réaliser son but et ses 	<p>8.1 The Foundation shall enter into appropriate agreements with trusted and internationally respected third party organizations, including ITU, to ensure that the GHR operates in a continuous and safe manner, in the event the Foundation be temporarily or permanently unable to administer the GHR.</p> <p>8.2 In order to implement measures in the spirit of the above paragraph, the Foundation may in particular consider the following:</p> <ul style="list-style-type: none"> (a) entering into and implementation of agreements with a trusted third party of international reputation providing for the necessary procedure for such party to act as an interim administrator of the GHR or to advise the Board and the authorities in the implementation of technically sound measures for a continued operation of the GHR, subject to compliance with applicable law (such a trusted entity being the "Interim Administrator"). (b) establishing an appropriate escrow account with a trusted third party and deposit such IPR license rights, technologies and software used at any time by the Foundation to carry out its purpose and activities, subject to

activités, sous réserve du respect des dispositions légales applicables.	compliance with applicable law.
Article 9 – Décisions	Article 9 – Decisions
<p>9.1 Les décisions du Conseil seront autant que possible prises par voie consensuelle, une telle décision équivalant à un vote à l'unanimité. Si tous les efforts raisonnables du Conseil et du Président ne permettent pas d'aboutir à un consensus, le Président peut demander un vote.</p> <p>9.2 Afin d'être approuvées et sauf disposition contraire dans les présents Statuts, les décisions du Conseil se prennent à la majorité des membres du Conseil participant à la réunion pour laquelle un quorum est établi. Chaque membre du Conseil dispose d'une voix et tous les votes devront être notés dans les minutes de la réunion du Conseil. Le Président a voix prépondérante.</p> <p>9.3 Le quorum est établi seulement si une majorité simple des membres du Conseil sont présents.</p> <p>9.4 Tous les débats et décision du Conseil seront consignés dans des procès-verbaux des réunions du Conseil, dont copie est remise à tous les membres. Les procès-verbaux sont conservés dans les archives permanentes de la Fondation.</p> <p>9.5 Les décisions du Conseil peuvent également être prises par voie circulaire, à moins qu'une délibération orale ne soit requise par l'un des membres du Conseil.</p>	<p>9.1 Whenever possible the Board's decision-making will be by consensus equaling to a unanimous vote. If all reasonable efforts by the Board and the Chair have not led to consensus, the Chair may call for a vote.</p> <p>9.2 In order to be approved and unless otherwise provided for herein, decisions of the Board require a majority vote of the Board members participating at the meeting at which a quorum is established. Each Board member shall have one vote and each such vote shall be recorded in the minutes of the Board meeting. The Chair shall have a casting vote.</p> <p>9.3 A quorum is only established if a simple majority of the Board members are present.</p> <p>9.4 All discussions and decisions of the Board will be recorded in minutes of the Board meetings, copied to all Board members and retained in the permanent records of the Foundation.</p> <p>9.5 Decisions of the Board may also be passed by way of circulation unless a member of the Board requests oral deliberations.</p>
Article 10 – Résolution des litiges	Article 10 – Settlement of Disputes
Le Conseil doit faire des efforts de bonne foi pour transiger de façon amicale, par des négociations et par des accords mutuels, tout litige, controverse, ou revendication d'un tiers émanant de ou en rapport avec le but ou des activités de la Fondation comme stipulé dans les présents Statuts ou dans le Règlement.	The Board shall make good faith efforts to amicably settle any third-party dispute, controversy, or claim arising from or in connection with the Foundation's purpose or activities as provided herein or in the By-Laws, through negotiation and mutual agreement.
Article 11 – Pouvoir de représentation	Article 11 – Powers of Representation
<p>11.1 Le Président du Conseil représente la Fondation envers les tiers. Le Conseil peut lui accorder le pouvoir de signature individuelle.</p> <p>11.2 Le Conseil peut par ailleurs décider que d'autres membres du Conseil, des directeurs</p>	<p>11.1 The Chair of the Board shall represent the Foundation towards third parties. The Chair may hold individual signature power as determined by the Board.</p> <p>11.2 In addition, the Board may decide to grant the power to represent the Foundation to</p>

ou des signataires de la Fondation soient pourvus du pouvoir de représenter la Fondation. Leur pouvoir de signature est alors en principe collectif à deux. La représentation de la Fondation par des personnes individuelles au moyen de procurations limitées est réservée.	Board members, officers and signatories of the Foundation. Their signature power shall then in principle be collective by two. The representation of the Foundation by individual persons on the basis of limited powers of attorney is reserved.
B. Organe de révision	B. Auditors
Article 12– Organe de révision	Article 12 – Auditors
Le Conseil nomme un ou plusieurs organes de révision indépendants.	The Board appoints one or several independent auditors.
Article 13 – Exigences et attributions	Article 13 – Requirements and Competences
13.1 L'organe de révision doit avoir son domicile, son siège social ou sa succursale enregistrée en Suisse. 13.2 L'organe de révision procède à une révision annuelle des comptes de la Fondation et prépare à l'attention du Conseil un rapport écrit énonçant ses conclusions à l'égard des comptes annuels de la Fondation.	13.1 The Auditors must have their domicile, their registered office or a registered branch in Switzerland. 13.2 The Auditors conduct an annual audit on the accounts of the Foundation and prepare to the attention of the Board a written report setting out their findings with respect to the Foundation's annual financial statements.
Article 14– Durée	Article 14 – Duration
L'organe de révision est nommé pour une durée d'un exercice fiscal. Son mandat prend fin avec l'approbation des derniers comptes annuels. Il peut être reconduit dans ses fonctions.	The Auditors are appointed for a period of one fiscal year. Their term ends with the approval of the last annual financial statements. The Auditors may be reappointed.
III MODIFICATION, DISSOLUTION ET DROIT APPLICABLE	III AMENDMENT; DISSOLUTION AND APPLICABLE LAW
Article 15 – Modification	Article 15 – Amendments
Ces Statuts peuvent être modifiés par le Conseil, à la majorité des trois quarts du Conseil, à condition que les modifications aient été soumises à l'Autorité de surveillance conformément aux articles 85, 86 et 86b CC, et à condition que ces modifications ne modifient pas substantiellement le but de la Fondation tel que défini à l'Article 3.	These Statutes can be amended by the Board, subject to a three quarter majority vote of the entire Board, provided that the amendments have been submitted to the Supervisory Authority in accordance with Articles 85, 86 and 86b CC, and provided further that such amendments do not substantially alter the purpose of the Foundation as defined in Article 3.

Article 16 – Dissolution et opération continue	Article 16 – Dissolution and Continued Operation
<p>16.1 La Fondation est créée pour une durée illimitée.</p> <p>16.2 S'il devait être nécessaire de dissoudre la Fondation, cette dissolution se fera en vertu des articles 88 et 89 CC. En cas de dissolution, le Fondateur désire que les activités de la Fondation soient perpétuées au sein d'une entité aux caractéristiques analogues à la Fondation.</p> <p>16.3 En cas de liquidation de la Fondation, ses actifs restants seront entièrement légués à une institution poursuivant un but d'intérêt public identique ou similaire à celui de la Fondation et bénéficiant de l'exonération de l'impôt, établie et sise en Suisse, qui conservera les intentions du Fondateur. En aucun cas, les biens ne pourront retourner au Fondateur de la Fondation, ni être utilisés à son profit de quelque façon que ce soit.</p> <p>16.4 Le Fondateur spécifie par les présentes qu'il désire que l'Administrateur intérimaire éventuellement nommé doit agir comme administrateur intérimaire du GHR et comme conseiller du Conseil et des autorités en relation avec une éventuelle dissolution et/ou liquidation de la Fondation, ainsi qu'en relation avec l'opération continue du GHR au sein d'une entité telle que définie à l'Article 16.3.</p>	<p>16.1 The Foundation is created for an unlimited time period.</p> <p>16.2 If it becomes necessary to dissolve the Foundation, said dissolution shall occur in accordance with Articles 88 and 89 CC. In the event of dissolution, it is the Founder's wish that the Foundation's activities be perpetuated in an entity having analogous characteristics to those of the Foundation.</p> <p>16.3 In the event of a liquidation of the Foundation, its remaining assets shall be assigned entirely to another non-profit and tax exempt entity that is established and seated in Switzerland and pursues the same or similar objectives to those of the Foundation, and in keeping with the intention of the Founder. In no case shall the assets of the Foundation be returned to the Founder, or be used for its profit in any form whatsoever.</p> <p>16.4 The Founder specifies herewith that it is its wish that the possibly appointed Interim Administrator shall act as an interim administrator of the GHR and as advisor to the Board and the authorities with respect to a possible dissolution and/or liquidation of the Foundation, as well as with respect to the continued operation of the GHR by an entity as defined in Article 16.3.</p>
Article 17 – Droit applicable	Article 17 – Applicable Law
Ces Statuts sont régis et interprétés conformément au droit Suisse.	These Statutes shall be governed by and construed in accordance with Swiss law.

Genève, le 20 janvier 2014
Geneva, January 20, 2014

(Signé) : Corporation for National Research Initiatives
(son représentant)

David LACIN, notaire

ENREGISTRE A GENEVE, le 21 février 2014

Expédition conforme délivrée par Maître David Lacin, notaire à Genève, à la fondation DONA Foundation, ayant son siège à Genève.

